

## 14/09/06 GALA DE LA INMACULADA 2.006

Durante los días 8, 9 y 10 de Septiembre y en la Plaza de la Libertad (Las Cuevas), ha tenido lugar la III Gala de la Inmaculada, donde diversos grupos y personas de nuestra localidad así como de localidades limítrofes nos han dejado tres noches llenas de música, poesía, teatro y e incluso alguna que otra historia contada sobre el escenario, a la vez en una improvisada barra , los allí presentes podían degustar algún que otro Pinchito, Chorizo o Chuleta acompañado de cerveza o refresco.

MAS  
INFORMACIÓN